
Ata nº 156

Aos dez dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às oito horas e trinta minutos,
os membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na
Sede do Instituto, sito à Rua  Padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco, estando
presentes os seguintes Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério
de Souza, Daniel  Brum Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito,  o  representante do SIMP
Mauro Lindemann,  a  Diretora  Administrativa  e  Financeira  do  PREVPEL Maria  Lorena
Dobke Portantiolo e a  Gestora do Fundo Maria Gênessi Garcia. Também presente, via
videoconferência, a senhora Núria Roll, da Consultoria Referência. A reunião inicia com a
senhora  Núria  apresentando  um  adendo,  o  qual  é  necessário  anexar  a  Política  de
Investimentos para o ano de 2022, devido a alteração ocorrida na Resolução CMN, que
antes era 3922/2010, e agora é 4963/2021, de 25 de novembro de 2021, com vigência
inicial  em 03/01/2022.  A nova  resolução  altera  vários  aspectos,  como  segmentos  de
aplicações financeiras e limites de aplicações para regimes que aderirem ao pró-gestão, e
também destaca a proibição para a realização de operações “day-trade”. Outra questão
abordada foi a meta atuarial, com a manutenção do índice IPCA somada a taxa de maior
parâmetro para o ano de 2022, que foi fixada em 5,04%. Após apresentação dos novos
enquadramentos que passam a vigorar no começo de 2022, os conselheiros do Comitê
de Investimentos deram parecer favorável, aprovando, por unanimidade, em definitivo a
Política de Investimentos e o Adendo, ressaltando que as aplicações estão distribuídas
em diferentes segmentos, visando a segurança dos recursos e melhor rentabilidade dos
investimentos, tendo a meta atuarial como foco. A reunião prossegue com a discussão
acerca dos  rendimentos alcançados em novembro, o qual apresentou resultado positivo
acima de cinco milhões de reais. Também foi verificada a questão das realocações que se
fazem necessárias, tendo sido deliberado que os novos recursos serão distribuídos entre
três fundos, sendo dois milhões e quinhentos mil reais será aplicado no BB IMA-B 5 FIC
RENDA FIXA PREVIDENCIÁRIO LP, um milhão e quinhentos mil reais será aplicado no
BANRISUL PREVIDÊNCIA MUNICIPAL III RENDA FIXA FI REFERENCIADO IMA-B LP, e
um milhão de reais no SICREDI LIQUIDEZ EMPRESARIAL FI RENDA FIXA. Após, os
conselheiros  mantiveram reunião com o senhor  João,  por  videoconferência,  da  GRID
INVESTIMENTOS, o qual apresentou os produtos e serviços de investimentos com os
quais trabalha, e também falou sobre as perspectivas e cenários para o ano de 2022. A
última agenda do dia que o Comitê de Investimentos manteve foi  com a Corretora do
Banco Bradesco, a qual apresentou os cenários esperados para 2022, ressaltando que,
assim como outras casas financeiras, também entende que a TAXA SELIC vai continuar
subindo, como mecanismo de conter a alta da inflação, indicando que as aplicações em
DI devem ajudar na busca em atingir a meta atuarial, indicando produtos de investimentos
adequados ao RPPS, tendo em vista que o PREVPEL está enquadrado, no momento,
como Investidor Geral. Nada mais havendo a tratar a reunião ordinária foi encerrada. Eu,
Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e  aprovada,  será
devidamente assinada por todos os presentes. 


